
'Estoy harto de… que no vuelva el cine de verano a los barrios'

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 15 de septiembre de 2014, lunes

Un matrimonio cartagenero se dirige a nuestro 'Buzón abierto' para pedir a las autoridades
municipales que el próximo verano recuperen la proyección de películas en verano por
diferentes plazas de barrios, "pues era un atractivo para los vecinos que no vivimos en el
centro y, aunque entendemos los recortes, pensamos que no se trata de un gasto elevado,
más bien todo lo contrario".

      

  

Enlace vinculado:  Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'

  

El correo para enviar asuntos de esta sección es

  

cartagenadehoy@gmail.com
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http://www.cartagenadehoy.com/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=26626%3Anueva-seccion-estoy-harto&amp;catid=101%3Acartagena-de-hoy&amp;Itemid=119

